

QUE ES LA REALIDAD ESPIRITUAL Y SU CONOCIMIENTO

En principio y para empezar, podríamos tener en cuenta que el **Conocimiento de Realidad Espiritual**, en cualquiera de sus vertientes en **circulación-difusión** en el mundo, nos invita a introducirnos en la **Percepción de la Divinidad**, lo Universal, lo Cósmico y Espiritual que es Esencia de nuestra experiencia de vida humana. Ese Conocimiento, nos ubica en la comprensión del punto exacto en que se encuentra la humanidad en su derrotero evolutivo y nos invita a la posibilidad de ubicarnos a nosotros mismos en relación a ese derrotero, al contacto con la **Esencia Real que es la Espiritual** y a las posibilidades de Acción en el orden de la vida humana.

El **Conocimiento de La Realidad Espiritual**, como una manifestación de la **Verdad Universal Divina Irradiada** a toda la Creación estuvo presente siempre en la humanidad desde tiempos pretéritos a través de numerosas Vertientes Religiosas, Filosóficas y Científicas, también estuvo ausente en muchas de ellas que tienen un marcado pragmatismo orientado al solo hecho material, producto quizás de deformaciones o falsas interpretaciones que se sucedieron en la historia del **pensamiento convencional humano**.

Uno de los principios centrales de toda **Visión Universal de la Realidad** que nos circunda, es que **Todo el universo es Energía** en diferentes estados de manifestación, **Todo es Vibración**, hasta incluso lo que nosotros consideramos materia. La materia es Energía en un estado de condensación, tal como pudo comprobarse a través de la liberación de la energía del átomo.

A su vez estamos, desde una percepción material del mundo, periféricamente rodeados de energías que son de uso diario en la vida actual y que nos rodean. Existen fuerzas, como por ejemplo la electricidad, el electromagnetismo, las frecuencias no visibles del espectro de la luz y toda una amplia gama de frecuencias de todo tipo, que no son perceptibles de manera directa por nuestros sentidos físicos, pero si mensurables a través de instrumentos. Cabe aquí la pregunta:

¿Por qué no pensar que el Universo está constituido por un rango mayor y más abarcante de Energías que tienen relación con nuestra constitución, nuestro origen a la Existencia, la Vida en su totalidad y a la creencia de que exista Vida en esos niveles?

¿Por qué no pensar que la Vida en su totalidad se Rige por Leyes Universales que tienen más omniabarcancia que las leyes que hasta ahora fueros descubiertas por la ciencia?

¿Por qué no pensar que la Vida Manifestada en esos Niveles Energéticos de la Existencia, se encuentra íntimamente relacionada a nuestra vida humana, por las Leyes mencionadas en la pregunta anterior y que esa vida pueda manifestarse en nuestro ámbito humano, a través de las funciones psíquicas superiores y a través de la dimensión Intuitivo-Perceptual?

¿Por qué no pensar que Existe un Núcleo Unificado Divino que es el origen de todo cuanto existe?

En las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess cita que:

Los extremos se unen. Brotan del Seno Divino todas las Vibraciones que constituyen la Vida y vuelven al Seno Divino esas mismas Vibraciones que de Él Brotaran, habiendo pasado por todas la Etapas de su Diversificación y de su Unificación, es decir, de la Involución y de la Evolución.

Toda la Creación Brotó de Dios y cada Ser, cada planeta, cada sol, cada estrella tiene su propia Vibración conformada por innúmeras vibraciones distintas y armonizadas perfectamente, dentro de las necesidades de la Etapa Evolutiva en que se encuentra.

Cada Ser, cada planeta, cada sol, cada estrella tiene, a semejanza del Padre, su órbita de Irradiación y de Atracción. La Vibración es la Vida misma...y como la Vida nunca desaparece, todo lo que existe, aun cuando aparentemente inanimado o “muerto”, tiene y continúa teniendo Vida, es decir, Vibrando.

Cuando vuestros Sentidos Espirituales, muy superiores a vuestros sentidos físicos, puedan manifestarse ampliamente, captaréis las múltiples Vibraciones que encierra todo lo que os rodea.

Dios encierra en Sí el Principio y el Fin de todo lo que existe.

Podemos decir que existe un mundo visible para nosotros configurado por la materia, que es aquel que percibimos a través de los sentidos físicos, pero existe un **Universo Energético** que contiene y sustenta nuestro **Nivel de la Existencia** y que es invisible y Esencia de nuestra realidad humana.

La Vida en su totalidad no es solo el hecho material, ni es solo el aspecto social o humano, esos son aspectos de manifestación de la **Esencial Divina Universal y Espiritual** en nuestro **Nivel de la Existencia Experiencial** y específicamente en nuestro planeta.

La Vida con mayúscula es la **Existencia Divina Universal** que abarca los aspectos humanos y materiales mencionados más el escenario **Cósmico Espacial**, el ámbito de los astros, los planetas, los sistemas solares y galaxias que estudia la ciencia, pero también incluye un sin número de distintos **Niveles de Existencia Energéticos-Espirituales** que van de forma gradualmente ascendente desde lo material hacia lo más Energético, siendo el punto de mayor Energía y de mayor Potencia la Divinidad.

Puede comprenderse inicialmente a la **Divinidad como la Unidad-Dios** o el **Centro Espiritual Universal** desde donde fluye en Creación todo lo que existe y Es, tanto la **Vida Consciente** como todo aquello que la **Vida Consciente** necesita para experimentar y que también es Vida que realiza las experiencias en diferentes Niveles de Existencia.

Siendo así las cosas, el Universo está constituido Por diferentes Niveles de Existencia que fluyen desde un **Orden Unificado que es la Divinidad** a través de **Ases Conjuntos y Unificados de Energías**, que se van desagregando en distintas manifestaciones, en diferentes Niveles de la Existencia descendentes, que contienen mundos en diferente Estado de Evolución y que siempre son **Esencia Divina, Esencia de Amor Universal Manifestado**, pero que cambian su condición y que se manifiestan en diferentes **Estados de Energía-Vibración y Unificación-Diversificación**.

¿Qué quiere decir esto?

Que, desde la **Unidad Divina**, esos Estados mencionados se van manifestando menos Sutiles o gradualmente más materiales y también gradualmente menos Unificados hasta llegar a los Niveles de Existencia Físicos, que se caracterizan por ser más densos o menos sutiles y más diversificados o menos unificados en su constitución. Si las ideas mencionadas despiertan dudas, no se alarmen, por ahora compréndalos de esta manera que iremos profundizando lo necesario para llegar a una comprensión más amplia, de acuerdo con el resultado en nuestra consciencia de la asimilación del **Conocimiento de la Realidad Espiritual**.

De manera Ascendente, desde nuestro Nivel de la Existencia, existen una sucesión de Niveles Energéticos que van a siendo cada vez más Sutiles, ósea con mayor Potencial de Energía y que gradualmente van siendo cada vez más Unificados, hasta llegar a la Divinidad donde la Unificación es total.

La definición de Divinidad de Buda la define como **“El Conjunto Unificado de todas las Inteligencias llegadas a la máxima. Perfección del Nirvana”**, que en el Conocimiento de Madú Jess se hace mención como la **Unidad-Divina**, la

Divinidad, como una **Sucesión Núcleos Crísticos que Unifican sus Vibraciones en Amor Divino Universal** para actuar en **Accion-Amor-Fraternidad** hacia el Universo. En esta última descripción podría haber aspectos a objetar desde una Percepción Acentuada de la realidad Divina y Cristica Avanzada, pero nos sirve transitoriamente para comprender inicialmente el Contenido del Conocimiento.

En función de lo mencionado, cuando en el cualquier **Fuente de Conocimiento Espiritual** se hace referencia a Plano, Niveles de Existencia o de Experiencias, se está haciendo referencia a otras **Dimensiones Experienciales** que tienen una determinada calidad de **Energía Sutil** y que son más **Unificados en su Constitución**. Cuando se hace referencia a **Planos o Niveles de Existencia Superiores**, se hace referencia a **Núcleos de Seres Unificados en Amor**, los cuales tienen la posibilidad por **Ley Universal** de enviar Energías y Vibraciones para asistir, guiar y ayudar fraternalmente a los niveles más Inferiores de evolución.

Todo lo hasta aquí mencionado configura para nosotros lo que llamamos **El Todo Existencial, el Mundo Espiritual** y es lo que se describe en todas las vertientes existentes del **Conocimiento de la Realidad Espiritual** para que comprendamos cómo es el Universo del que formamos parte, cuáles son las Leyes que lo Rigen, cual es la Ley Madre del Amor Divino Universal y podamos así, mediante su Conocimiento adaptar nuestra vida a esa senda que nos marcan las Leyes Universales para ir Evolucionando.

Aquí cabe otra pregunta **¿Por qué debemos Evolucionar?**

La Divinidad Crea Chispas que **Somos Todos los Seres Creados** y por Ley Universal debemos recorrer una **Trayectoria Evolutiva** en toda la sucesión de Niveles de la Existencia antes mencionados, cumpliendo así un recorrido de descenso desde lo **Divino hacia lo más denso que se llama Involución** y un recorrido de ascenso de **Retorno hacia la Divinidad que se llama Evolución**, para luego **Reintegrarnos a la Divinidad en el Punto Cristo**.

Tanto la Involución como la Evolución permiten el desarrollo y la manifestación en Amor de las **Capacidades Potenciales Divinas** con las que fuimos creados. Este sería en parte **un Aspecto del Sentido de la Vida** que muchas veces buscamos y el **Aspecto Esencial de la Existencia** que como humanos quizás no recordemos, pero si como Espíritus desde nuestra **Consciencia Verdadera**.

La Evolución es nacer de la Divinidad y Retornar a la Divinidad como Cristo, como ser **Actuante en Amor** en el universo y para ellos experimentamos en diferentes Niveles de la Existencia, aprendiendo y asimilando determinadas Energías y desarrollando capacidades a través del ejercicio del **Amor en Acción**.

La Divinidad a través del Cristo como su Canal nos Guía para que adaptemos Nuestra Vida a las Leyes Divinas y para ello la misma **Divinidad Irradia la Inmensa Sabiduría** al Universo que en nuestro Nivel de la Existencia se Manifiesta en Conocimiento para que conozcamos las Leyes y tengamos entendimiento del Universo, tal lo que las distintas versiones de Conocimiento de la Realidad Espiritual Impulsan.

Lógicamente en los niveles materiales como el nuestro, se encuentran dificultades en el tránsito por la materia para ello, que implica la necesidad de hacer un esfuerzo de trascendencia y superación de aquello que no es **Amor Divino Universal** manifestado humanamente. Se nos hace apremiante ser **Conscientes de la Esencia de Amor con la que fuimos Creados** y para ello recibimos la Ayuda Espiritual de Innumerables **Seres Espirituales y Mentes de Niveles de la Existencia Superiores**, que a través de nuestra Elevación del pensamiento y la oración pueden estar en Contacto Espiritual con nosotros.

Por último queremos comentarles que el **Todo Divino es Unidad** que se expande en distintos **Ámbitos Experienciales**, que se suceden por la Asimilación de un Nivel de Conciencia que Unifica a los Seres Evolucionantes por Afinidad y que establecen los **Conjuntos Infinitesimales Unificados** que se agrupan y que evolucionan hacia su **Retorno a la Unidad Divina** y que se dirigen a los Niveles de Existencia que por Fraternidad ayudan a que Todo siempre tienda hacia la Divinidad de la cual emergió en **Consciencia de Unidad**.

Toda esa configuración de experiencia en diferentes niveles, tiene **Esencia Divina de Unidad** que está presente en **Todo lo que Existe** y desde ahí se moviliza el **Movimiento del Todo Divino** a través del **Plan Divino Universal** y el de cada ámbito de experiencia. Este lugar en el que nos encontramos nosotros, tiene una **Esencia de Unidad** que tiene todo lo necesario para la experiencia y que puede tener más en la medida que, **Conjuntos de Seres con la Fuerza necesaria en Amor**, invoquen a la Jerarquía o a la Divinidad misma, siempre a través del Cristo, aquello que por **Amor Perciban** y por **Amor les sea Enviado**, para en **Amor Manifestar** en el orden de vida presente.

De alguna manera todo es muy sencillo, es **Invocar e ir Irradiar en Amor**, el resto de nuestra individualidad es conciencia humana transicional, no tiene tanta importancia más que ser un medio de manifestación para el Trabajo que vinimos a realizar a este mundo.